

La fête dans les champs



Les produits du terroir bien représentés dans la 15e foire-exposition agricole, artisanale et artistique. (Photo DNA)

La 31e fête champêtre organisée ce week-end par l'amicale des sapeurs-pompiers de Linthal sur la prairie des Steinmatten a, malgré un temps mitigé, attiré les amoureux d'authenticité et de simplicité dans cette petite commune de montagne. Samedi soir, une retraite aux flambeaux et un bal champêtre animé par l'orchestre des Melody Boys a ouvert la fête, qui s'est poursuivie hier toute la journée. Outre la 15e foire-exposition agricole, artisanale et artistique qui a regroupé une quarantaine de stands, dont quelques associations (Florirail, Terre des Hommes, le Club Vosgien...), une animation folklorique était proposée dans l'après-midi par le groupe basque «Alaiak D'Emak Hor», tandis que «2 be Chris» et la musique-fanfare de Linthal-Sengern se chargeaient de distraire et de faire danser le public.